

NOTA DE PRENSA

Dedalus firma con CSIRO un acuerdo global para ayudar a instituciones de salud de todo el mundo a gestionar y compartir datos sanitarios.

27 de junio de 2023 – La compañía multinacional de soluciones de salud digital, Dedalus, ha firmado un acuerdo de colaboración ampliado con CSIRO, la agencia científica nacional de Australia, con el fin de ofrecer soluciones y servicios terminológicos para el cuidado de la salud a sus clientes de todo el mundo.

Dedalus y CSIRO ya eran socios y ofrecían un servicio de terminología como solución nacional y federada totalmente administrada en el Reino Unido, con clientes entre los que se encuentran NHS England, NHS Scotland y OneLondon. Gracias a este nuevo acuerdo de colaboración de alcance internacional, instituciones de salud de todo el mundo ahora podrán beneficiarse de la misma solución y tecnología. La oferta de servicios gestionados de Dedalus incluye alojamiento en la nube, soporte, consultoría y formación, proporcionando a los clientes un software como servicio (SaaS) altamente fiable.

A menudo, los datos de salud se quedan atrapados en sistemas aislados de las organizaciones locales y no se pueden compartir fácilmente. Una de las mayores barreras para la compartición de datos son las diferencias entre los códigos y terminologías que usan las organizaciones para registrar datos clínicos clave de sus pacientes.

Las herramientas de CSIRO permiten que las organizaciones salud hablen el mismo lenguaje clínico mediante el mapeo y la navegación de diferentes conjuntos de códigos y la creación de resultados basados en estándares. El servidor terminológico es compatible con FHIR®, lo que garantiza que los datos se capturen, compartan y analicen en todo el sistema de salud y atención de manera estandarizada.

"Vimos que instituciones y países tenían la necesidad de estandarizar el lenguaje de la atención en salud", dijo Andrea Fiumicelli, CEO de Dedalus. "Nuestros clientes también nos dicen que necesitan soluciones que les ayuden a adoptar estándares de manera rápida y eficiente porque los sistemas subyacentes se encuentran en diferentes etapas de implementación de estándares. La asociación con CSIRO demuestra cómo juntos podemos ayudar a los médicos, investigadores y comunidades de atención médica a desbloquear el valor de los datos de atención médica y avanzar hacia sistemas de salud más integrados ", dijo.

La necesidad de intercambiar datos sanitarios de manera segura y consistente entre sistemas, departamentos y organizaciones nunca ha sido mayor. En un panorama mixto de sistemas heredados y nuevas soluciones y códigos internacionales, nacionales, regionales y locales, la solución de servidor terminológico hace que la adopción de estándares sea más simple, fácil y rentable.

La colaboración de Dedalus y CSIRO brinda una combinación complementaria de la experiencia de Dedalus en la entrega de soluciones de atención médica críticas para el sector y la experiencia y el conocimiento que CSIRO ha invertido en investigación y desarrollo de interoperabilidad de datos de salud.

"Nuestra investigación tenía el objetivo de mejorar la atención médica, y es satisfactorio ver que eso sucede. Las soluciones de terminología clínica de CSIRO, como Ontoserver, respaldan la expansión de la interoperabilidad sanitaria a nivel mundial, lo que ayudará a pacientes y médicos a utilizar los datos para mejorar su salud. Trabajar con socios de la industria como Dedalus es fundamental para garantizar que nuestra investigación



alcanza todo su potencial en el espacio de la salud ", dijo David Hansen, Director de Investigación del Centro Australiano de Investigación de e-Salud de CSIRO.

Una de las funcionalidades clave del servidor de terminología es su capacidad para traducir elementos a un "lenguaje de salud" común cuando los profesionales describen algo con términos diferentes. Esto permite que las descripciones dispares del mismo síntoma, por ejemplo, se comparen para que todas las instituciones y los sistemas involucrados en el "journey" de un paciente puedan "hablar" entre sí y reconciliar los datos del paciente de manera más eficaz.

La solución terminológica ofrece beneficios en diversos ámbitos: los médicos pueden codificar en el mismo lenguaje, lo que facilita la introducción de datos y el intercambio de información; los investigadores pueden utilizar los datos codificados mejorados para realizar mejores investigaciones; las organizaciones de todo el sistema pueden recibir rápidamente conjuntos de códigos nacionales y actualizaciones, como SNOMED CT, que les ayudan a mantenerse actualizadas y cumplir con los últimos estándares. Finalmente, a través de una sola API, las organizaciones pueden innovar y crear nuevas aplicaciones sin la necesidad de mantener grandes conjuntos de código, lo que puede llevar mucho tiempo y consumir muchos recursos.

Sobre Dedalus

Dedalus es la compañía líder de soluciones de salud digital y diagnóstico en Europa y una de las top 3 del mundo con su expansión a China, Medio Oriente, África y América Latina. Tiene presencia en más de 40 países de los 5 continentes, dando soporte a la transformación digital de 6,300 organizaciones de salud y 5,700 laboratorios, procesando sus soluciones para más de 540 millones de habitantes en todo el mundo.

Cuenta con un portafolio que respalda todo el continuo asistencial, ofreciendo soluciones abiertas basadas en estándares que sirven a cada actor del ecosistema de salud para brindar una mejor atención en un planeta más saludable. Para más información: www.dedalus.com/latam

Sobre CSIRO

Como agencia científica nacional de Australia y catalizador de la innovación, CSIRO resuelve los grandes desafíos aplicando la innovación a la ciencia y la tecnología. Se trata de la institución de investigación más confiable de Australia, un organismo que potencia la innovación trabajando con todas las universidades australianas, departamentos gubernamentales y las principales industrias australianas.

Contacto de prensa en Dedalus LATAM

Tona Torres Rico

Regional Marketing and Communication Lead, LATAM Email: ttorres@dedalusgs.es / Tel: +34 661976587 dedalus.com / LinkedIn